
Calendrier du mois de mai 2025  
 

Date Heure  
Dimanche 11 20h à 22h Rencontre du groupe MAGIS 

Lundi 12 17h à 19h Conférence St Vincent de Paul 

Mardi 13 

9h45 Eucharistie pour Acte  

16h15 Eucharistie au Clos Séréna 

20h15 Equipe d’animation pastorale (EAP) 

Mercredi 14 15h Eucharistie à Villa Pia 

Jeudi 15 19h à 20h Adoration du St Sacrement 

Vendredi 16 19h à 21h Groupe des lycéens 

Samedi 17 
10h (Eglise) Premières communions d’élèves de Tivoli 

16h à 18h Rencontre du DUEC 

Mardi 20  20h à 21h Prière de Taizé 

Vendredi 23 
19h à 20h30 Dépose tes fardeaux et prie pour le monde 

19h à 21h Groupe des collégiens et des lycéens 

Samedi 24 10h (Eglise) Premières communions et baptêmes 
d’élèves de Tivoli 

Dimanche 25 11h Messe des familles et P rofession de foi 

Mardi 27 19h Eucharistie pour la PPH 

Vendredi 30 15h Eucharistie à Talanssa 

 
A noter dans vos agendas dès maintenant !! 
Pèlerinage paroissial le dimanche 28 septembre à 
travers Bordeaux entre la basilique St Seurin et la 
cathédrale St André 
Une belle occasion de démarrer cette nouvelle 
année scolaire avec la communauté de Notre-
Dame des Anges 
 

Feuille d’infos                  Mai 2025 
Paroisse Notre Dame des Anges – 208 rue de Pessac à Bordeaux 

05.56.96.76.27 ; ndanges@bordeaux.catholique.fr 
Site internet : www.ndanges33.fr 

 
 

Editorial 
 
 
Les fêtes de Pâques sont maintenant passées… A Notre-Dame des Anges, 
sept catéchumènes adultes ont été baptisés la nuit de Pâques, et autant 
d’adolescents le lendemain matin. Ils ont rejoint ainsi un mouvement 
général et assez surprenant dans l’Eglise de France, à savoir le nombre 
considérable de jeunes ou de moins jeunes qui frappent à la porte de nos 
églises, à la recherche de sens et de valeurs dans un monde de plus en plus 
déboussolé.  
 J’entends cependant parfois cette question mêlée d’inquiétude : que 
leur propose-t ’on ensuite ? Pourquoi ne les revoit-on pas toujours après 
leur baptême ? 
 Je pense pour ma part que la question est mal posée. Il ne s’agit pas 
en effet de les garder sous notre coupe, bien au chaud, comme un trésor qui 
nous appartiendrait ! Il s’agit bien plutôt, tout au long de leur cheminement, 
de veiller et de nous interroger sur la place et le goût pour eux de s’inscrire 
dans une communauté chrétienne, de donner le meilleur d’eux-mêmes, 
d’aller et d’oser témoigner de Celui qui a bouleversé leur vie.   
 J’ai été très surpris, et heureusement surpris, de voir certains d’entre 
eux participer aux repas paroissiaux, se présenter à la communauté lors de 
messes dominicales ou au cours des différents scrutins, prendre leur place 
dans l’animation liturgique, se sentir heureux d’animer un temps de prière, 
d’accompagner ou de témoigner devant un groupe de jeunes, etc. Il me 
semble qu’il leur appartient, et à eux seuls, de trouver leur place, et nous 
n’avons pas à les impliquer ici plutôt que là ! Tant mieux si nous retrouvons 
certains d’entre eux dans nos messes dominicales, c’est une vraie joie, mais 
n’est-ce pas encore plus important pour eux qu’ils aillent là où les pousse le 
souffle de l’Esprit ?  
 
       Georges Cottin, sj 
  



 
Quelques faits marquants des 12 années  

de pontificat du pape François 
 
 
 

2013 : François se rend à Lampedusa, marquant son soutien pour les 
personnes en migration et impulsant ainsi de nombreuses initiatives 
paroissiales et diocésaines. 
2014 : François convoque son premier synode, sur la famille, qui sera suivi 
de la publication d’Amoris Laetitia, message d’espérance pour toutes les 
familles. 
2015 : François signe l’encyclique Laudato Si, mettant en avant l’importance 
de la préservation de la « maison commune » et appelant chacun à une 
conversion à l’écologie intégrale. 
2016 : François rencontre Kirill, patriarche orthodoxe de Moscou à Cuba, ce 
qui n’était pas arrivé depuis le schisme entre les Églises d’Orient et 
d’Occident en 1054. 
2017 : François fixe au 33ème dimanche du temps ordinaire la « journée 
mondiale des pauvres ». 
2018 : François écrit aux catholiques du monde une lettre à propos des abus 
sexuels dans l’Église, appelant l’ensemble des baptisés à s’engager pour 
mener la lutte contre les abus et toute forme de corruption spirituelle. 
2019 : François institue le dimanche de la Parole de Dieu, qui sera désormais 
célébré chaque année le 3ème dimanche du Temps Ordinaire, invitant les 
chrétiens à repenser la place de la Parole de Dieu dans leur vie de foi. 
2021 : François convoque l’Église en synode sur la synodalité, temps 
d’écoute, de dialogue et de discernement. 
Pâques 2025 : […] « La résurrection de Jésus est le fondement de 
l’espérance : […] Et ce n’est pas une espérance évasive, mais engageante ; 
elle n’est pas aliénante, mais responsabilisante. 
Ceux qui espèrent en Dieu mettent leurs mains fragiles dans sa main grande 
et forte, se laissent relever et se mettent en route : avec Jésus ressuscité, ils 
deviennent des pèlerins d’espérance, des témoins de la victoire de l’Amour, 
de la puissance désarmée de la Vie. » Pape François, lors de la bénédiction 
Urbi et Orbi 
  

Un nouveau départ dans la foi – Témoignage d’Ousmane 
 
Je viens de terminer mon parcours de catéchumène : je suis désormais baptisé. Ce 
fut une expérience bouleversante, profonde, riche en rencontres et en 
enseignements. Tout au long de ce chemin, j’ai été accompagné avec bienveillance 
et exigence par le père Olivier, dont l’écoute et la présence m’ont beaucoup aidé à 
mieux comprendre le message du Christ. 
Les différentes étapes du catéchuménat ont jalonné mon chemin vers le baptême. 
Elles m’ont permis de prendre conscience que je n’étais pas seul dans cette 
démarche, que le choix de suivre le Christ s’inscrivait dans une communauté 
vivante. J’ai reçu un soutien fort et sincère des paroissiens, rencontrés notamment 
lors de la messe « qui prend son temps » et des repas partagés à la paroisse. Leur 
accueil, leur écoute et leur amour m’ont profondément touché. 
Le jour de mon baptême, j’ai été entouré de ceux qui comptent pour moi : mon 
parrain Dominique, ma marraine Lorraine, ma fiancée Sarah, et toute la 
communauté paroissiale, présente en nombre. J’ai été profondément ému de vivre 
ce moment unique dans une atmosphère d’amour et de prière. En entrant dans le 
baptistère, les yeux dans ceux du père Olivier, j’ai compris que je devenais enfant 
de Dieu. Le 19 avril restera à jamais gravé dans ma mémoire comme une véritable 
renaissance. 
 
Le lendemain même, avec ma fiancée Sarah, nous avons eu la chance 
d’accompagner un groupe de lycéens de l’aumônerie paroissiale à Taizé. Quelle 
expérience ! J’ai été impressionné de voir à quel point ces jeunes sont touchés par 
l’Évangile. Leur présence priante au milieu de 2 000 autres jeunes, leur attention, 
leur cœur grand ouvert m’ont profondément marqué. La prière à Taizé, si simple et 
belle, permet une rencontre intérieure forte avec Dieu. Elle parle à tous, et touche 
en profondeur. 
Ce même week-end, j’ai vécu ma première messe dominicale en tant que baptisé. 
Ce fut un moment d’une intensité rare. Les textes résonnaient en moi d’une 
manière toute nouvelle. Je n’ai pas pu retenir mes larmes. C’était, sans aucun 
doute, la plus belle messe de ma vie. 
 
Désormais, je me sens pleinement membre de la grande famille catholique. Je tente 
de vivre, chaque jour un peu plus, en chrétien : à l’écoute, dans l’amour, le don et le 
combat spirituel. Mon chemin commence, avec le Christ comme guide. 
 
Comme le dit l’apôtre Paul (2 Corinthiens 5,17) : 
« Ainsi, si quelqu’un est uni au Christ, il appartient à une nouvelle création : les 
choses anciennes sont passées ; voici, les choses nouvelles sont venues. » 


